



Presseinformation,

Seite 1 von 4

Der 150'000ste ŠKODA ist in der Schweiz!

Emmen / Schinznach-Bad, 28. August 2014 - ŠKODA gilt in der Wirtschaft und vor allem im der Automobilbranche als ein wahres Industrierunder. Von bescheidenen 60 verkauften Autos bei Importbeginn in der Schweiz im Jahre 1992 steigerten sich die Verkaufszahlen des tschechischen Automobilbauers innert weniger Jahre auf ein Hundertfaches. Und heute sind es fast 18'000 ŠKODA, die jährlich in der Schweiz ihre Käufer finden. Höchst effiziente Produktionsstätten, die auch in Sachen Umweltschutz strengste Anforderungen erfüllen, haben einen automobilen Musterbetrieb entstehen lassen, dessen Erzeugnisse den Weg in die ganze Welt finden. In der Schweiz konnte am vergangenen Donnerstag, 28. August in der AMAG Emmen der 150'000ste durch die AMAG importierte ŠKODA an eine Schweizer Kundin übergeben werden.

Der deutlichste Beweis für den Erfolg von ŠKODA in der Schweiz ist wohl der ungebrochene Erfolg der böhmischen Traditions-Automobilmarke, die sich in den letzten Jahren als Top-Ten-Marke mit einem Marktanteil von mittlerweile über 6 Prozent etabliert hat. Als die AMAG 1992 den Import von ŠKODA Autos in die Schweiz aufnahm, konnte noch niemand ahnen, dass die in bescheidenem Masse gestartete Marke aus Mladá Boleslav (Tschechien) im Jahr 2014 das 150'000ste Auto importieren würde.

Am vergangenen Donnerstag, 28. August war es soweit. In der AMAG Emmen wurde der 150'000ste Schweizer ŠKODA, ein Fabia „Fresh“ Limousine 1.2 TSI in der sportlich-schicken Lackierung Race-Blau Frau Sandra Peter aus dem luzernischen Buchrain übergeben. Bei der Fahrzeugübergabe waren nebst dem ŠKODA Markenverantwortlichen der AMAG Emmen, Marco Roos, auch der Schweizer ŠKODA Verkaufsleiter, Paulo Fernandes, zugegen. Sie überreichten der glücklichen Besitzerin nicht nur den traditionellen Blumenstraus, sondern auch ein Überraschungs-Geschenk, das sie an diesen ganz besonderen Tag erinnern soll.



Presseinformation

Seite 2 von 4

Für Sandra Peter (40) ist es bereits der zweite ŠKODA Fabia in ihrer automobilen Laufbahn. Sie legt mit ihrem Fahrzeug jährlich rund 10'000 Kilometer zurück und will sich auf ihr Auto jederzeit verlassen können. „Mein Hobby ist meine Familie – und damit meine ich meinen Mann, der übrigens bereits den dritten ŠKODA Octavia fährt, und meine zwei Girls Elodie (5) und Janina (7). Die beiden halten mich ganz schön auf Trab und deshalb muss auch das passende Auto vorhanden sein“, erklärte Sandra Peter ihren Entscheid für den ŠKODA Fabia. „Der Fabia ist aussen kompakt und wendig, fühlt sich in der Stadt genauso zuhause wie auf Landstrassen oder auf der Autobahn und er bietet viel Platz. Überzeugt hat mich auch, dass der Fabia viel Auto fürs Geld bietet. Letztlich trug auch der vertrauensvolle Händler dazu bei, dass ich mich wieder für einen ŠKODA entschieden habe“, sagte eine stolze Sandra Peter bei der feierlichen Fahrzeugübergabe in Emmen.

Der ŠKODA Fabia „Fresh“ ist als Sondermodell besonders attraktiv. Er bietet zahlreiche Mehrausstattungen, ist bereits ab CHF 13'990.- (inklusive Clever-Bonus) erhältlich und wartet mit einem Kundenvorteil von über CHF 4'000.- auf. – Der ŠKODA Fabia ist nach dem Octavia das meisterverkaufte ŠKODA Modell. Nun steht die dritte Generation des Bestsellers in den Startlöchern. Sie kommt Mitte Januar 2015 auf den Schweizer Markt und, wer weiss, vielleicht wird es ja der dritte ŠKODA Fabia von Sandra Peter.

Bild 1:





Presseinformation

Seite 3 von 4

Bild 2:



Bild 3:





Presseinformation

Seite 4 von 4

Bild 4:



Bildlegende Bild 1: v.l.n.r.: Marco Roos, ŠKODA Markenverantwortlicher AMAG Emmen; Sandra Peter, ŠKODA Fabia Fahrerin; Paulo Fernandes, Verkaufsleiter ŠKODA Import; vorne: Elodie und Janina Peter

Bildlegende Bild 2: v.l.n.r.: Marco Roos, ŠKODA Markenverantwortlicher AMAG Emmen; Sandra Peter, ŠKODA Fabia Fahrerin; Paulo Fernandes, Verkaufsleiter ŠKODA Import; vorne: Elodie und Janina Peter

Bildlegende Bild 3: „Wie sieht Mamis neuer ŠKODA Fabia wohl von innen aus?“

Bildlegende Bild 4: „So viel Platz im ŠKODA Fabia!“

Weitere Informationen:

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA
AMAG Automobil- und Motoren AG Import
Tel. 056 463 98 07, E-Mail: skoda.pr@amag.ch
www.skoda.ch / www.skodapress.ch